

NIÑOS APRENDEN SOBRE LOS BOSQUES Y MI MUNICIPIO EN SAN ANTONIO SUCHITEPÉQUEZ



del Río Ixtacapa, y Municipalidad de San Antonio, Suchitepéquez, quienes coordinaron la actividad para que los estudiantes aprendieran jugando sobre la importancia del cuidado y protección de los bosques.

Rodrigo Chay, Director del MARN indicó que es importante realizar estas actividades en alianza con otras instituciones, ya que la niñez aprende jugando, es una forma de brindarles el mensaje y así lo puedan replicar con sus demás compañeros y familia. Por su parte Adela Salazar, directora subregional IX-1, agradeció el apoyo de las instituciones públicas y privadas que participaron para llevar a cabo la actividad.



Las instalaciones del Gimnasio Municipal de San Antonio, Suchitepéquez, fueron sede para realizar Feria Lúdica Infantil denominada Los Bosques y mi Municipio, Como parte del programa Sembrando Huella que busca inculcar en la población una cultura forestal, la cual fue realizada por la Dirección Subregional IX-1 Suchitepéquez, con la participación de estudiantes de la Escuela Oficial Mixta de Río Ixtacapa y alumnos de diferentes niveles educativos del Colegio Científico Tecnológico Einstein, de dicho municipio.

Entre juegos como rompecabezas, lotería, escalerones y memorias, además de la instalación de stand's informativo de cada institución, los niños conocieron cuales son los diferentes tipos de bosques que hay en nuestro país, asimismo de los servicios y la importancia de cuidarlos y protegerlos ya que son esenciales para la vida de los seres humanos.



En esta actividad se contó con el apoyo del Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales -MARN-, la empresa AGRECA, Asociación de Amigos

